
 

２０１２年度第２回さぬき市隣保館運営審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 ２０１２年１１月２６日（月）  １０：００～１２：００ 

２ 場 所 辛立文化センター 研修室 

３ 出席者［委 員］ 谷木静雄委員 高嶋正朋委員 十河 護委員 松木正美委員 谷木 始委員  

武部幸子委員 蓮井トヨヱ委員 長田 栄委員 渡邊三洋委員 六車正徳委員 

     ［事務局等］大山市長 出口部長 水次課長 多田課長補佐  

           西尾館長 杉本主査 和田先生  

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 １．２０１２年度辛立文化センター活動報告について 

      ２．辛立文化センター「冬のつどい」（案）について 

        その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

（事務局） 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

（事務局） 

（議 長） 

 

 

（議 長） 

（事務局） 

（議 長） 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

 

（議 長） 

ただ今から２０１２度第２回さぬき市隣保館運営審議会を開会します。開会にあたり、

委員長よりごあいさつ申し上げます。 

（委員長あいさつ） 

 つづきまして、大山市長あいさつをお願いします。 

 （市長あいさつ） 

本日の会議は、隣保館条例施行規則第６条第５項の規定により、会議の議長は、委員

長が当たるとなっておりますのでよろしくお願いします。 

 それでは、これより議事に移ります。本日の議題は２件です。 

議題１について、事務局より説明をお願いします。 

（館長説明 議題１） 

 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 

 質問等なし 

 【原案承認】 

 続きまして、議題２について事務局より説明お願いします。 

（事務局説明 議題２） 

 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 

午前 10 時からの講演会に講師を県外から招くとすれば、プログラムが変更になるので

はないか。 

調整中の講師の都合により、講演会の時間を繰り下げる必要が生じるかもしれません。

プログラムに変更が生じる可能性がありますので、十分検討させていただきます。 

他に意見がありますか。 

なし 

 【原案承認】 

その他について何か意見があればお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（館 長） 

 

（事務局） 

 

 

 （杉本主査）

（市 長） 

（議 長） 

 

（議 長） 

 

（事務局） 

さぬき市の住宅新築資金等貸付金償還金の徴収状況についてお聞きしたい。償還金が

徴収できていないのではないか。道義的な誤解を生んでいる。 

 前年度に住宅新築資金等貸付金の元利金約 230 万円を徴収した。現在は、県内外に住

んでいる借受人や保証人にも連絡を取り、徴収に努力している。今後徴収に全力で取

り組んでいきたい。 

さぬき市内の老人福祉施設で、差別されているような投書がある。（詳細説明） 

民間の施設であるので、対応を検討していきたい。 

他に意見がありますか。 

なし 

これで本日の議題は全て議了しました。以上をもちまして議事を終了し、議長職を降

りたいと存じます。 

それでは、以上をもちまして、隣保館運営審議会を終了いたします。長時間にわたる

ご審議誠にありがとうございました。 




